

クラスだより うさぎぐみ

幸町保育園 令和元年5月29日

最近(は)天候が良い日が続く、戸外に出ると日差しが照りつけ、「あつい!!」と感じるようになってきました。園でも半袖姿の子が多くなり、徐々に夏が近づいてきています。しかし朝晩の気温差があったり、口や鼻水症状が見られる子も...。夏の暑さに負けないためにも、丈夫な体を作っていくたいですね。

さて入園、進級して2か月がたち、すっかり生活にも慣れてきたうさぎ組の子どもたち。棚からおもちゃを出したり、ロッカーの中でかくれんぼをしたりとタスクをする姿も。危険な時(に)はしっかりと知らせながら、毎日楽しく生活できるようにしていきたいと思ひます。6月は室内での活動が増えると思ひますが、天候や体調を見ながら戸外に出かけたり、鉄棒やマットで運動あそびをしたり、天気に体を動かしてあそべるようにしていきたいです。そして待ちに待ったプールあそびも始まりますので、健康にナガスをアけて過ごしていきましょ!!

6月のよてい

- 1日(土) 親子遠足
- 6日(木) 身体測定
- 10日(月) プール開き
- 14日(金) 15日(土) 卒園の持ち帰り
- 18日(火) 誕生会
- 22日(土) 弁当の日
- 28日(金) 総合避難訓練
- 28日(金)、29日(土) 卒園の持ち帰り



半袖の着替えの補欠をお預ります。お預りお返り言に必ずお返す様に預ります

クラスこみだん会 ありがとう ございませ



5月21日(火)にクラスこみだん会を行いました。5名の方にゴザカクイナゴきました。お仕事や家事でお忙しい中、ありがとうございました。保育園での様子をお知らせしたり、お家の方同士もお話をしていたり、とても貴重な時間を過ごすことができました。今後とも何かあれば、その都度お話ししてください☆

Happy Birthday



歌とダンスがとっても上手な🍀🍀🍀です🍀



給食の時間

たくさんあそんだ後はおいしいおいしい給食の時間♪ 苦手なものがあそびますが、自分でスプーンを使って食べようとする姿が多くなりました。今はスプーンもこぼれもありませんが、少しずつスプーンで食べる練習もしていきたいと思ひます。お家でもぜひ自分でスプーンを使って食べる姿を褒めながら練習してみてくださいね!!



モグモグ... いっぱい食べるよ!!

戸外あそびでは...



滑り台が大人気です!

これからお散歩がはじまーす!!



お散歩 and 園庭

体を動かすのが大好きな子どもたち。靴をはくと元気いっぱいになってあそびます。そして今の時期は、お花や虫をじっくりと観察して楽しんでいます。「お花あそび!」「アリの巣!」とおしゃべりも上手になってきています。保育園に知らせてくれます。これからいろんな発見、発見をしながら楽しんで過ごしていきたいと思ひます☆

